

Mainz

Klimaschutz online mitgestalten

[09.05.2017] In einer Online-Konsultation können Bürger den Mainzer Masterplan zum Klimaschutz mitgestalten.

In Mainz ist jetzt der Startschuss für die Online-Konsultation ausgewählter Maßnahmen des Masterplans 100 Prozent Klimaschutz gefallen. Bis zum 5. Juni 2017 kann laut der Stadt mitdiskutiert und bewertet werden, wie die Zukunft der Kommune nachhaltiger gestaltet werden kann. Die Ergebnisse der Befragung werden eingehend gesichtet, auf Umsetzbarkeit geprüft und auf der Projektseite im Internet veröffentlicht. „Ich lade alle Mainzerinnen und Mainzer wie auch alle weiteren Interessierten ein, ihre Rückmeldung in den Masterplanentwurf einzubringen“, sagt Umweltdezernentin Katrin Eder. „Denn nur wenn sich viele mit ihrer Meinung und ihren Ideen einbringen, wird der Masterplan lebendig und zukunftsfähig.“ Wie die rheinland-pfälzische Landeshauptstadt meldet, haben mehr als 100 Fachexperten Maßnahmen für den Masterplan erarbeitet. Er verfolge das Ziel, bis zum Jahr 2020 die Treibhausgasemissionen um 95 Prozent und den Endenergieverbrauch um 50 Prozent zu reduzieren. „Klimaschutz ist eine Gemeinschaftsaufgabe, die nur mit breiter gesellschaftlicher Akzeptanz erreicht werden kann“, sagt Eder. „Die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger am Masterplan ist uns daher ein ganz besonderes Anliegen.“

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Mainz, Bürgerbeteiligung